



## Santiago Creel ocupará la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

En Cámara de Diputados hay algo que no tiene el mayor problema, que es la renovación de la Mesa Directiva, se habla insistentemente que ahora será el PAN quien ocupe la presidencia de la Cámara de Diputados, aparentemente el diputado Santiago Creel, pues es el nombre que se ha manejado con mayor consenso para poder estar al frente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, eso lo veremos en los próximos días.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADSIAsB2SUsxoP0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21602&parId=root&o=OneUp>